

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen die meine geliebte Frau, Tochter, Schwester, Schwiegertochter, Schwägerin und Tante

Andrea Wahl

geb. Schuster

auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Danke dem Seelsorger für seine einfühlsamen Worte, besonderen Dank allen Freunden und Nachbarn, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben, der Praxis Dr. med. Hartmut und Patrick Clemens für ihre Betreuung sowie für die liebevolle Pflege dem Klinikum Löwenstein.

Im Namen aller Angehörigen:

Uwe Wahl

Heilbronn, im Januar 2024